

Die Das Abenteuer im Schrubbidulaliholand

Von abgemeldet

Kapitel 2: Shonen ai rulez

Hach wie schön ^^

Ich lad das hier zu meinem eigenen Spaß hoch XD

2. Shonen Ai rulez

Im Schrubbidulaliholand gab viele wunderschöne Prinzen, Bishonen wie sie es nur im Manga gab und einer dieser Prinzen war entführt worden.

Um ihn zu retten, rief man die Das mit Hilfe der unglaublichen Erfindung des Professor Doktors Bussi, die allerdings schon vor Jahrzehnten von einem anderen erfunden worden war, man rief die Das per Telefon, die Nummer der Geheimbasis stand im Telefonbuch und den grünen Seiten unter: "Hälfende Hälfer, denen geholfen werden muss"

Der Notruf lautete: "Bitte findet heraus, wer den Prinzen Hübsch entführt hat." Der Anruf kam vom König Schön.

So begannen die Das viele Informationen zu sammeln, Spuren zu suchen und natürlich untersuchten sie den Tatort genauer - die Gemächer des Prinzen!

Das Juls, clever und geschickt wie es war, fand eine versteckte Nachricht an der sonst leeren Pinnwand des Prinzen.

Sie lautete:

"Ich habe den Prinzen und werd ihn nicht wieder hergeben ätsch!

Mfg: Prinzessin Eitel von Hochnas."

"Wie doof muss man denn sein, um unter einen Nicht-Erpresser Brief seinen Namen zu schreiben?" fragte Das Gadda und schüttelte dabei den Kopf im Rhythmus einer imaginären Melodie.

"Da sag ich nur eins: DIEEEEE!!!" rief Das Schirmi und gab damit das Signal zum Abgang. Nach ungefähr drei Stunden hatten sie es die Treppe hinunter und zur Tür heraus geschafft, aber es war eben alles soo süß, dass Das Gadda immer wieder stehen blieb um es sich genauer zu betrachten. Kaum hatten die Das das Schloss verlassen kam eine Windböe und ergriff Das Inöös und es flog auf und davon und ward nie mehr gesehen, bis man es aus dem großen Bonsai im Schlossgarten holte, um zu verhindern, dass dies noch einmal geschah, Band Das Schirmi sich Das Inöös mit einem Seil an den Arm, was sich als Fehler herausstellte, denn Das Schirmi war auch

ein Fliegengewicht und flog mit davon, doch dank seiner Katzenhaften Reflexe schaffte es Das Sushiya, die beiden zu Fangen, indem es Das Schirmi ins Bein biss, zum Dank zog Das Schirmi Das Sushiya eins mit der Axt über'n Schädel, worauf dieses anfang quietschend zu weinen. Das Gadda fand das unglaublich süß und Das Juls gab allen einen Tritt in den Hintern, weil es endlich den Prinzen Hübsch befreien wollte, es Band Das Inöös an ein Seil und hielt es gut fest, so dass es hinter Das Juls wie ein Drache herflog.

So hüpfen, liefen, tanzten und flogen sie mehr oder eher weniger fröhlich in Richtung Hochnasschloss. Die Das hatten noch viel Energie, da sie gerade erst zu Mittag gegessen hatten, doch als sie während der Morgendämmerung das Schloss erreichten, waren sie fix und fertig, sie hatten sehr lange gebraucht, obwohl das Schloss normalerweise nicht ganz eine halbe stunde entfernt lag. Doch als die Das den Schrei des jungen Prinzen hörten, waren sie wieder hellwach, sie mussten ihn retten, doch sie konnten nicht einfach so in das schloss, man würde sofort checken, dass sie ihn retten wollten, also verkleideten die Das sich als Politessen und klopfen and die Pforten des Schlosses.

"Ja?" wollte eine Dienerin wissen.

"Wir wollen den Prinzen retten!" kam es fröhlich von Das Inöös.

"Ach so, dann kommt rein."

Das Schirmi und Das Juls sahen sich an, als wären sie im falschen Film gelandet.

Es dauerte nur fünf Stunden bis sie die Gemächer der Prinzessin Eitel von Hochnas fanden, in denen sich der Prinz Hübsch befand.

"was wollt ihr hier?" wollte die Prinzessin wissen.

"Den Prinzen retten was sonst!" knurrte Das Juls.

"Den bekommt ihr aber nicht, das is meina!"

"Is es nüch!" erwiderte Das Sushiya.

"Doch!"

"Nö!"

"Doch!"

"Nö!"

Schließlich wurde der Wortwechsel immer schneller, doch leider hatte Prinzessin Eitel von Hochnas nicht mit der Hartnäckigkeit und Ausdauer von Das Sushiya gerechnet und fiel irgendwann tot um, weil sie keine Luft mehr bekam und erstickte.

Die Das freuten sich einen Ast und liefen zu dem Prinzen Hübsch, der erschreckende Ähnlichkeit mit

"Toshiya!!!!" schon wollte Das Sushiya ihm um den Hals springen doch der Stallbursche Sexy war schneller und gab dem Prinzen einen innigen Kuss.

Das Juls zückte die Kamera und filmte alles, schließlich sah man im Schrubbidulaliholand nicht jeden Tag so eine Szene, sondern nur alle zwei und so musste sich Das Juls mit Videos aushelfen.

Das Gadda fand das alles unheimlich süß, Das Inöös hatte sich beschämt umgedreht, Das Schirmi half Das Juls bei den Aufnahmen und Das Sushiya heulte weil `Toshiya` schwul war.

Letzten Endes heiratete der Prinz den Stallburschen und beide lebten glücklich, zufrieden und schwul auch noch nach ihrem Lebensende.

Keiner ahnte zu diesem Zeitpunkt, welch schreckliches Ungeheuer auf dem Weg ins Schrubbidulaliholand war. Doch auch dieses Ungeheuer würden die Das besiegen! Oder??

Das alles und noch viel mehr erfahren Sie in der nächsten Folge von:
"x_X Die Das x_X Abenteuer im Schrubbidulaliholand"

Liest das überhaupt wer? Oo